

Journée très importante sur le chemin de la Vérité et de la Réconciliation

Mardi le 4 juin 2019



C'est une journée très importante sur le chemin de la Vérité et de la Réconciliation. L'acceptation, par le gouvernement fédéral, de nos conclusions de fait, tout particulièrement celle portant sur le génocide, constitue une acceptation des vérités partagées par les familles et les survivantes de la violence. Elles n'auront plus à se battre pour faire accepter par tous que ce génocide fait partie de l'histoire du Canada.

Nous nous attendons à ce que tous les gouvernements aillent de l'avant et mettent en œuvre rapidement nos [appels à la justice](#).

Kinana'skomitinnow-ow

Marion Buller
commissaire en chef

Tshinashkumitnau

Michèle Audette
commissaire

Chi-meegwetch

Brian Eyolfson
commissaire

Nakurmiik

Qajaq Robinson
commissaire